

B3 Dr. Hermann Kuhn

Tagesordnungspunkt: 7. Nachwahl einer Landesvorstandssprecherin/eines Landesvorstandssprechers

Selbstvorstellung

Liebe Grüne,

ich bewerbe mich für das Amt eines Sprechers des Landesvorstands.

Ich bin 1945 geboren; bin im Ruhestand, aber aktiv, auch in verschiedenen Ehrenämtern. Und mit meinen Enkelkindern.

Ich war 20 Jahre Mitglied der Bremischen Bürgerschaft, von 1991 bis 2015, mit einer vierjährigen Auszeit. In dieser Zeit habe ich grüne Politik gemacht in den Bereichen Wissenschaft, Medien, Verfassung, Justiz, Europa sowie Haushalt und Finanzen.

Acht Jahre habe ich das Land Bremen im Ausschuss der Regionen der Europäischen Union vertreten, war dort Koordinator für Umwelt- und Energiepolitik. Von 2011 bis 2013 war ich schon einmal Sprecher der Bremer Grünen, bin dann aus Gesundheitsgründen nicht wieder angetreten.

Ehrenamtlich bin ich als Landesvorsitzender der Europa-Union Bremen und der Deutsch-Israelischen Gesellschaft Bremen/Unterweser tätig, gegenwärtig auch in den Bundesgremien der beiden Vereine. Im Rundfunkrat von Radio Bremen vertrete ich unsere Partei und bin von dort in den ARD-Programmbeirat entsandt. Diese ehrenamtlichen Aufgaben will ich auch im Falle meiner Wahl fortsetzen, denn wir Grünen müssen in der Zivilgesellschaft verankert bleiben.

Ich bewerbe mich, weil ich überzeugt bin, dass die Lücke im Landesvorstand, die durch den bedauerlichen Rücktritt von Ralph Saxe entstanden ist, so rasch wie möglich geschlossen werden muss. Wir brauchen alle Kräfte für die Konsolidierung der Partei und für die Vorbereitung auf die Wahlen in Bremen und Europa. Ich möchte an einem selbstbewussten und eigenständigen Wahlkampf mitwirken, in dem wir mit unseren Antworten und Vorschlägen überzeugen. Und mit der Bilanz unserer Regierungsarbeit: Wir können Menschenrechte und Demokratie, Aufnahme und Integration, europäischen Zusammenhalt, Umwelt- und Klimaschutz und nachhaltige Finanzpolitik.

Für diese großen Aufgaben möchte ich meine Erfahrung und meine Leidenschaft einbringen. Ich sehe meine Kandidatur als einen Übergang, befristet bis zur nächsten regulären Vorstandswahl im Herbst 2019. Dafür bitte ich um Euer Vertrauen.

